

Fundación Héroes del Pacífico de Villarrica participa en encuentro de recreación histórica

HOMENAJE. La Fundación Héroes del Pacífico de Villarrica participó de una recreación del "Combate de San Carlos", en la Región del Ñuble.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Hace algunos días los integrantes de la Fundación Héroes del Pacífico de Villarrica participaron de una interesante actividad de recreación histórica denominada "Combate o Batalla de San Carlos", en la comuna homónima de la Región del Ñuble.

En este lugar, cada año se conmemora, y rinde tributo, a un histórico momento de la Independencia de Chile, ocurrido en las afueras de San Carlos el 15 de mayo de 1813, en el que se enfrentaron el Bando Realista y el Patriota, este último comandado por el prócer general José Miguel Carrera.

El destino de la batalla es confuso ya que ambos bandos tuvieron similar cantidades de bajas, logrando la huida de los españoles hacia la localidad de Chillán.

Cabe mencionar que además de la delegación de Villarrica, participaron agrupaciones de Arica, Antofagasta, Iquique, La Serena, Concepción, Temuco, Angol.

Dentro de las actividades contempladas en el programa, se realizó una charla histórica a cargo del Regimiento de Infantería N° 9 de Chillán, un desfile de delegaciones, en el cual se destaca la utilización de vestimenta de época, uniformes del periodo de la Inde-

pendencia de Chile, de la Guerra del Pacífico y de la Guerra Civil.

Importante también es destacar la participación de la Banda Instrumental Gerónimo de Alderete, de Villarrica, la que finalizó simbólicamente con la recreación histórica de la batalla de San Carlos, junto a las otras agrupaciones recreacionistas participantes.

FUNDACIÓN HISTÓRICA

Se trata de una organización sin fines de lucro, conformada el año 2023, que tiene por fin rescatar y conservar la historia a través de la difusión y ejecución de actividades que rememoran cada una de las hazañas de los héroes patrios, como también aquellos olvidados por el tiempo, que marcaron los principales hechos bélicos que forjaron la historia del país, así como también la conservación de monumentos históricos.

En tanto, la Banda Instrumental es una rama musical paralela a la Fundación Histórica y Patrimonial Héroes del Pacífico y al Orfeón Comunal de Villarrica, que tiene por objetivo revivir y rendir tributo a la mítica Banda Municipal que funcionó en los años 50 en la comuna, ligado a un sentido de identidad.

La idea de estas agrupaciones es forjar a las nuevas generaciones en un proyecto artístico y musical con característica local.



LA ACTIVIDAD BUSCABA RECREAR LA BATALLA ENTRE LAS TROPAS REALISTAS Y EL EJÉRCITO PATRIOTA EN SAN CARLOS.



LA BANDA INSTRUMENTAL TAMBIÉN PARTICIPÓ DE LA CONMEMORACIÓN EN LA REGIÓN DEL ÑUBLE.



LA ACTIVIDAD SE DESARROLLA TODOS LOS AÑOS EN LA LOCALIDAD DE SAN CARLOS.

LA CARACTERIZACIÓN BUSCA PRESERVAR LA MEMORIA EN TORNO A UN HECHO HISTÓRICO.



IMPECABLEMENTE VESTIDA CON LOS TRAJES MILITARES DE AQUELLA ÉPOCA, SE PRESENTÓ LA DELEGACIÓN DE VILLARRICA.